
今月はQYT新歓特別号です！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今月は新歓特別号！ 

↓ラインナップはこちら↓ 

・九州大学ヨット部とは？ 

・ヨット競技とは？ 

・部員インタビュー！ 

・ヨット部 PV、HPの紹介 

九州大学ヨット部 

部設立 9３年 

七大戦 9 連覇中 

九州インカレ団体戦総合優勝 

全日本インカレ団体総合 8 位

「ひとつに」 

●部員数：42 名（4 年生 12 名、3 年生 18

名、2年生 12名） 

●活動場所：福岡市ヨットハーバー、今津艇庫 

●活動頻度：週末（希望者は平日に自主練習） 

全日本インカレ総合優勝を目指して日々活動中！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ヨットは、帆を張ることで風

の力のみで動いています。 

一般的な大会では、海上で一

斉にスタートし決められたコ

ースをいかに他の艇より早く

回るかで順位が決まります。 

大学生が競技する艇種は主に「国際 470級」と「国際スナイプ級」の２つです。 

                            

艇の長さが 4.7ｍであることか

ら470と名付けられました。４７

０は軽くて速いのが特徴で３枚

のセール（帆）を使い走ります。 
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海上を滑るように、飛ぶように走

る470は外から見ても圧巻です

が、自分で走らせるのは最

高に気持ちがいいです！ 

 



 

 

船が重く、スピードに差が出にくいため風を読む力や戦術が大事になります。 

一番の特徴は「ハイクアウト」

（左図）です。風を受けると

ヨットが傾くため、反対側に

体重をかけてバランスを取

ります。 

 

 

 

 

 

 

 

マネージャーも日本一には欠かせない 

存在です。ヨット部のマネージャーは 

普通のマネ―ジャーとは少し違います。 

 

 

 

 

 

他にも昼食を作ったり、日々のトレーニングを管理したりします。部署によっては部

費を管理したり、広報活動をしたり、レスキュー艇や備品の管理をしたりなど仕事は

様々です！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＯＢの先輩方、保護者の方々、ハーバ―関係者の方、学校関係者の方など多くの

方々のご協力やご声援によって九大ヨット部は活動できています！ 

 

 

現役部員にインタビューしました！ 

①ヨット部に入った理由 

②九大ヨット部の魅力 

③新入生に向けてメッセージ 

 

 

●学部：工学部エネルギー学科 

●出身：城北高校（広島県） 

●高校時代の部活：サッカー部 

１．もちろんヨットというスポーツに惹かれたというのもありますが、入部の大きな

決め手となったのは人の良さです。みんないい人ばかりで、最後の学生生活をこの

素敵な人たちと一緒に過ごしたいと思い入部を決めました。 

２．ヨット部にはたくさんの魅力があると思いますが、やはり一番の魅力は本気で

日本一を目指せるということです。高校時代の部活と大きく違うのは学生主体で活

動しているという点で、ミーティングや練習も自分たちで考えながら行っていて

日々成長を感じることができます。また、OB の先輩方、保護者や学校関係者の方

など多くの人から応援していただいており、多くの人を巻き込んだ活動をしている

ことがわかります。 

３．経験者や指導者が揃っていない中で、考えて考えて努力して努力して自分たち

で成長して強豪私立に打ち勝ち、まだ見ぬ頂きからの景色を見る。こんなワクワク

することに挑戦できる環境がヨット部にはあります。最後の学生生活、どう使うかは

あなた次第です。僕たちと一緒に成長しませんか？君たちを仲間に迎え入れて共に

戦える日を楽しみにしています！ 

 

 

 

●学部：経済学部 経済工学科 

●出身：豊岡女子学園高校（神奈川） 

●高校時代の部活：ダンス部 

１．１番は先輩達が魅力的だったからです。大学生でもこんなに熱く語る人がいる

のなら、最後の学生生活を日本一に捧げたいと直感的に思いました。あとは、マネ

ージャーが選手と肩を並べて戦う場所があると感じたことも大きかったです。 

２．歴史の 1 ページを作る当事者になれることです。マネージャーの観点からする

と、他の団体と圧倒的に違うのはマネージャーの戦うフィールドの多さと未知数。ま

た、絶対に誰かしらは自分を見てくれている優しくて、愛おしくて、かっこいい(？)

仲間がいる所です。 

３．92 年間成し遂げられていない「日本一」という、とてつもなくワクワクする目標

を目指せる環境がここにはあります。是非、一度部員と会って話を聞いてみてくだ

さい！！一緒に歴史の 1ページ作りましょう！！ 

 

 

ハイクアウトすればする

ほど速く走れます！ 

レスキューボートを運転し、海

上で選手が安全に練習できる

ようサポートします！ 

4年選手（470）主将 芝洋人 

4年マネージャー 川野 由美子 



２年選手（スナイプ） 下川 隆二 

 

 

 

 

２年マネージャー 川野 七海 

日本一という壮大な目標に 

君の青春を懸けてみないか 

 

 

●学部：医学部保健学科検査技術科学専攻 

●出身：旭丘高校（愛知） 

●高校時代の部活：サッカー部 

１．ネットで九大を調べていた時にヨット部のことを知って、入学前からブログを読

んだりしていたのでヨット部に興味はありました。まず１回目の試乗会に参加して、

それから他の団体の新歓に２０個くらい参加したのですが、ヨット部が忘れられなく

て…改めて２回目試乗会に参加して、部員の楽しそうな雰囲気や日本一という目標

を本気で目指している姿に惹かれて入部を決めました。 

２．魅力はいろいろと思い浮かびますが…ここであげようと思うのは一生ものの仲

間や人に出会えることです。新歓の時に言われた言葉で「本当に困っているときに

助け合える仲間ができるよ」と言われたのが印象的で今でも覚えています。自分は

ヨット部に入って本当にその言葉通りの助け合える仲間や尊敬する先輩方、部の活

動を支えてくださる方、全国の同じヨット部員など様々な人に出会うことができま

した。その仲間と同じ日本一という目標を本気で目指すこんなアツい環境なかなか

他にはないと思います！！ 

３．コロナウイルスの影響でなかなか新歓は厳しい状況でこちら側としてももどか

しい気持ちですが、SNS等で積極的に活動しているので目を通してもらえると嬉し

いです。そして状況が落ち着いたら、是非試乗会や食事会にも参加してもらいたい

です！きっと魅力が伝わると思います！！ 

 

 

●学部：共創学部 

●出身：西条高校（愛媛） 

●高校時代の部活：弓道部 

１．全国で戦える部活に入りたかったからです！マネとしては珍しい理由かもしれ

ませんが、高校のときに高い目標を掲げる部活で充実していたのでもう一度！と思

いました。あとは、試乗会に来てどの先輩と話しても楽しくてこのチームに入りたい

と思ったからです。 

２．何よりも人です！九大ヨット部は大所帯の部活ですが、選手マネどの立場でも

一人一人に役割があり、それぞれが活躍できるのが魅力だと思います。 

３．ご入学おめでとうございます！じれったい幕開けとなりましたが最後の学生生

活です。その 4 年間を本気で日本一を目指す経験にかけてみませんか？みなさん

とお会いできるのを楽しみにしています！ 

 

 

●学部：理学部 物理学科 

●出身：東福岡高校（福岡） 

●高校時代の部活：水泳部 

１．自分が大学を卒業し、４年間振り返ってみて形に残る何かを得たいと考えた時、

ヨット部に入ってインカレで優勝し、日本の頂に立ちたい。そして生涯自信を持って

語れる青春時代を過ごしたい。そんな思いがあって入部を決断しました。 

２．マジになれる場がある。これこそがヨット部の魅力じゃないでしょうか。練習中

皆がマジになって取り組む。マジな人が集まってる部活だから自分もマジになれる。

そして目標に向かってみんなでひとつになる。それを達成した時、その達成感を皆

で味わえる。そういうところだと思います。 

３．新しいことを始め、刺激的な 4 年間を味わいたい方、１つの目標に向かって皆

で進む達成感や感動を味わいたい方、全国の舞台で活躍したい方、どれでもよいか

ら一つ当てはまる方は是非入部を検討してみてはいかがでしょうか。ヨットという

新しいスポーツはとても新鮮で、かけがえのない４年間になることを保証します。 

 

 

●学部：共創学部 

●出身：飯野高校（宮崎） 

●高校時代の部活：剣道部 

１．最初は入るつもりは全くありませんでしたが、新歓で話した先輩方に惹かれた

からです。すごく優しくて楽しくて、「日本一をとりたい」と語る言葉に、熱さと芯の

強さを感じ、この人たちと一緒に日本一という景色を見てみたい！と思いました。 

２．一つは強さです。九大ヨット部には日本一を目指せる強さがあります。悩むこと

はあるけど、目指す目標が高ければ高いほどわくわくするし成長できます。 

二つ目は人です。4年間という大学生活の中で、一生尊敬できる人に出会えます！ 

３．他のスポーツでも、他の団体でも日本一は目指せるかもしれません。ですが、選

手でもマネージャーでも、4年生でも 1年生でも、経験者でも未経験者でも、ひとり

ひとりが必ず輝ける場所を見つけられるのが九大ヨット部です。ぜひ一度新歓イベ

ントに足を運んでみてください！たくさんお話ししましょう！待ってます！ 

 

 

 

●九大ヨット部 HP 

https://qyacht.jimdo.com/ 

➡普段の活動の様子や大会成績、写真、 

部員のブログを毎日更新しています！ 

●九大ヨット部新歓用 HP 

https://k-yacht-shinkan.jimdofree.com/ 

➡新入生の皆さんに向けて新歓情報を発信しています。去年の試乗会や食事会の様子がご覧い

ただけます。こちらもぜひチェックしてください！ 

●九大ヨット部公式インスタグラム 

＠kyushu＿university＿yacht＿club 

●2019九大ヨット部モチベーションアップ PV（youtubeで検索） 

●2020 九州大学ヨット部 新歓 PV（youtubeで検索） 

 

 

 

新歓イベント情報は逐次お知らせします！ 

まずはぜひ試乗会へ！ 

３年選手（スナイプ）成瀬 諒花 

3年マネージャー 山之内 美彩 

九大ヨット部をもっともっと 

知りたいあなたへ！ 

 

https://qyacht.jimdo.com/
https://k-yacht-shinkan.jimdofree.com/

